

Date de publication Lundi 14 janvier 2008 à 16:57:28 par colok
Catégorie Nouveautés

Robbie Williams veut vendre son prochain album via internet

Source: [Zataz](#) La popstar ne souhaite pas rendre son nouvel album à sa maison de disque.

Les raisons ? Le chanteur souhaite gérer lui même son business sur Internet. Le chanteur Robbie Williams est en guerre contre sa maison de disque. Le site [Stars-Buss.com](#) indique que la pop-stars doit rendre son nouvel album à sa maison de disque EMI. Seulement, Robbie Williams ne veut pas. "Le boss de cette maison de disque est un esclavagiste". Depuis le rachat d'EMI musique par un fond d'investissement l'ambiance semble avoir changé. [Stars-Buss.com](#) indique aussi que le chanteur souhaiterait toucher sa dîme sur les ventes sur Internet.

Billet issu du site internet Colok Traductions:
<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet
<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=999>